



Memorandum

5595-5-5 (DFIT)

16 February 2015

Distribution List

**COMMON MILITARY TASK EVALUATION STRATEGY - 2015 AND BEYOND**

References: A. DAOD 5023-1, Minimum Operational Standards Related to Universality of Service  
B. DAOD 5023-2, Physical Fitness Program

1. In April 2012, Armed Forces Council approved the implementation of the 6 Common Military Tasks (Ref A) to represent the minimal physical requirements of Universality of Service (Ref B).
2. These tasks represent the common physically demanding tasks across the Canadian Armed Forces (CAF), which are essential to optimal performance and sustainment of life.
3. As per reference A, all CAF Personnel are required to meet the minimum operational standard related to the universality of service requirement for physical fitness testing.
4. Common Military Task Fitness Evaluations (CMTFE) for 2015 will be conducted on 16-20 Mar 15 and on 21-25 Sep 15 at the Régiment de Hull in Gatineau.
5. Names should be forwarded to the National Physical Fitness Programs Coordinator at the earliest convenience, but no later than 6 Mar 2015 for the March serial and 28 Aug 2015 for the September serial.

Note de service

5595-5-5 (DCP)

Le 16 février 2015

Liste de distribution

**STRATÉGIE POUR L'ÉVALUATION DES TÂCHES MILITAIRES COMMUNES À PARTIR DE 2015**

Références : A. DOAD 5023-1 – Critères minimaux d'efficacité opérationnelle liés à l'universalité du service  
B. DOAD 5023-2, Programme de conditionnement physique

1. En avril 2012, le Conseil des Forces armées a approuvé la mise en œuvre des six tâches militaires communes (réf. A) qui représentent les normes minimales de la condition physique liées à l'universalité du service (réf. B).
2. Il s'agit des tâches physiquement exigeantes communes à tous les membres des Forces armées canadiennes (FAC), essentielles pour un rendement optimal et le maintien de la vie.
3. Selon la réf. A, tous les membres des FAC doivent satisfaire aux normes minimales liées à l'universalité du service et réussir l'évaluation de la condition physique qui s'y rattache.
4. Pour 2015, les évaluations de la condition physique au moyen des tâches militaires communes (ÉCPTMC) auront lieu du 16 au 20 mars et du 21 au 25 septembre 2015 au Régiment de Hull, à Gatineau.
5. Communiquez les noms des participants au coordonnateur national du conditionnement physique le plus tôt possible avant le 6 mars pour les évaluations de mars, ou avant le 28 août pour les évaluations de septembre.

6. Currently Ottawa is the only site that can administer the CMTFE. Commencing FY 16/17 it is our intent to have the CMTFE at the following locations:

- a. CFB Edmonton;
- b. CFB Borden;
- c. CFLRS St. Jean;
- d. CFB Valcartier; and
- e. CFB Halifax

7. Should you require further information or clarification, please do not hesitate to contact Dan Bourgoin, National Physical Fitness Programs Coordinator at 613-992-2747 or via email at: [Daniel.Bourgoin@forces.gc.ca](mailto:Daniel.Bourgoin@forces.gc.ca).

6. En ce moment, l'ÉCPTMC n'est administrée qu'à Ottawa. À partir de l'exercice 2016-2017, nous planifions offrir l'ÉCPTMC en endroits suivants :

- a. BFC Edmonton
- b. BFC Borden
- c. ÉLRFC Saint-Jean
- d. BFC Valcartier et
- e. BFC Halifax

7. Pour de plus amples renseignements ou éclaircissements, veuillez communiquer avec le coordonnateur national du conditionnement physique, Dan Bourgoin, au 613-992-2747, ou par courriel à : [Daniel.Bourgoin@forces.gc.ca](mailto:Daniel.Bourgoin@forces.gc.ca).

Gestionnaire supérieur du conditionnement physique et des sports  
Services de bien-être et moral des Forces canadiennes



Denis Couturier  
Senior Fitness and Sports Manager  
Director General Personnel and Family support Services

Distribution List

Action

MFS / MFS & R  
FSR Coord

Information

PSP Mgr  
Fit Coord

Liste de distribution

Action

G / CPSL  
Coord CPSL

Information

Gest PSP  
Coord CP